Sección Página 08.02.2010 Primera

Afecta inundación a 700 viviendas

Urgen en Guerrero poyo a víctimas

> Buscan autoridades

que sea declarada

zona de desastre:

piden agua y medicinas Jesús Guerrero

CHILPANCINGO.- A tres días de que unas dos mil personas resultaron damnificadas por el desbordamiento de la presa "El Cerrito Rico", el Alcalde de Chilpancingo, Héctor Astudillo, pidió a los Gobiernos federal y estatal que apoyen con recursos a las familias que perdieron sus pertenencias y muchos hasta sus viviendas.

"Necesitamos agua, medicinas y brigadas que fumiguen la zona afectada para evitar enfermedades, no hemos visto el apoyo del Gobierno federal en esto", clamó Astudillo al realizar un recorrido por las colonias afectadas por las aguas.

La tromba que cayó este viernes en la madrugada afectó a 700 viviendas de 12 colonias populares ubicadas al norte de esta capital del Estado.

"Le estamos haciendo un llamado al Presidente Felipe Calderón que volteé los ojos a Chilpancingo, pues aquí al igual que Michoacán y en Chalco, Estado de México, hubo fuertes inundacio

nes que dejaron en la calle a cientos de personas", aseveró.

Dijo que ya tuvo una conversación telefónica con el Gobernador Zeferino Torreblanca quien le ofreció que a través del Fondo Solidario de Contingencias Naturales (Fonsol) va apoyar a las familias de Chilpancingo que resultaron damnificadas.

Sin embargo, Astudillo se quejó que hasta el momento el Gobierno del Estado no <u>los ha</u> apoyado con medicinas, agua y brigadas médicas.

Señaló que se tenía previsto que este domingo bajara la intensidad del caudal de las aguas de la presa, pero no ha sido así, ya que esta todavía corre por las calles y barrancas

Uno de los daños colaterales que ocasionaron las intensas Ilu-

vias que cayeron durante esta semana, fue que se reventó la válvula del sistema de agua Omiltemi que surte del vital liquido a 80 colonias de la capital del Estado.

"Ya compramos la válvula y trabajadores se van a ir en helicóptero para colocarla para que en las próximas horas se reanude el servicio a los usuarios", dijo el Edil.

Dijo que unas 50 personas de esa localidad que está ubicada en la Sierra, se encuentran incomunicadas debido a que el camino se destrozó por las lluvias

Durante el recorrido que realizó Astudillo por las colonias El Amate y San Rafael Norte, nuevamente recibió reclamos de la gente que la corriente de agua se llevó sus pertenencias.

Protección Civil informó que a las 478 personas que están en dos albergues de la capital se les ha dado 428 cobertores y 226 colchonetas. Además a los damnificados de Acatepec, Coyuca de Benítez, San Jerónimo y San Miguel Totolapan, se les ha entregado pacas de lámina de cartón, cobertores, colchonetas,



Página 1 de 2 37758.00 Tam: 434 cm2 CMEDINAR



Fecha	Sección	Página
08.02.2010	Primera	16

Se quedan si nada

CHILPANCINGO.- Luis Alberto Castro, vecino de la calle Iguala, de la colonia San Rafael Norte, dijo que todavía no han recibido ayuda por parte de las autoridades.

"El viernes como las 4 de la mañana escuchamos los gritos de los vecinos y nos tocaban la puerta para decirnos que nos saliéramos porque estaba crecida la barranca", dijo.

La casa de madera de Luis Alberto quedó a la mitad ya que el agua se llevó hasta un pedazo de cemento, camas, un televisor, sillas, un ropero y hasta una caja de condones, señala el muchacho.

Astudillo, les dice a las familias que tengan calma y que sigan elaborando su lista de las cosas que havan perdido.

las cosas que hayan perdido.

"Vamos a pedirle al Gobierno federal que haga la declaratoria de zona de desastre para que nos den recursos y los apoyemos económicamente", les dijo a los vecinos para consolarlos.



PÉRDIDA TOTAL. Habitantes de varias colonias en la capital guerrense se vieron afectados al perder sus viviendas luego del desbordamiento de la presa El Cerrito Rico la semana pasada.